

 新年度のご挨拶

本年度4月1日、伝統あるこの栄小学校に着任いたしました、校長 加藤 太 でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、令和2年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、3月3日（火）から始まった臨時休業がさらに延長され、いつ始業できるのか、先の見えにくい長い休みが続いております。こうした中、保護者の皆様方には、ご家庭でのお子様の健康管理や安全な生活、学習支援に対する多大なご協力とご配慮をいただき、深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

栄小学校の教育目標は、「なかよく、学び、元気よく」です。何より子どもたちが学校生活を楽しく、日々の学びを通して、わからなかったことがわかるようになった喜びを大切に、学力向上と、体力向上に努めていきたいと考えております。学校再開後には、「知・徳・体」のバランスのとれた教育活動を展開していきます。

感染症にかかる社会状況から、もうしばらくの間、臨時休業が続きますが、学校再開に向けて職員一同、子どもたちを気持ちよく迎え入れる準備に力を注いでおります。引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

職員紹介 よろしくお願いいたします

校長	加藤 太	教頭	伊藤 義明	教務主任	宮里 龍実
1年	大川 貴子	2年	横山 規子	3年	東城 美和
4年	土屋 英雅	5年	衣幡 勇輝	6年	谷田川 翔
支援1	渡邊 知美	支援2	吉田 千紘	支援3	水野 郁代
支援4	林 和代	ことば	西口奈津子	養護教諭	坂井 和子
事務	山崎ますみ	学習支援	小川喜美江	学習支援	宇井 文江
用務員	石毛 和美				

※ 新規採用指導職員として、豊栄小学校より椎名めぐみ教諭が週1回（主に火曜日）来校します。

※ 3～6年の外国語活動・外国語科の講師として、市原恵子講師が学級担任とともに指導します。

転入職員

（写真左より）

校長	加藤 太	匝瑳市立平和小学校より
教諭	林 和代	匝瑳市立八日市場小学校より
教諭	衣幡 勇輝	新規採用
事務	山崎 ますみ	旭市立滝郷小学校より
講師	宇井 文江	匝瑳市立椿海小学校より



※ 裏面に、学校再開に向けた現時点での取組（配慮事項等）を載せました。

【学校再開時に向けた主な取組（配慮事項等）】 ※5 / 1 1 現在

現在も新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けては、油断できない状況です。

このため、児童の健康・安全確保から、学校においては、以下の点に十分配慮していきたいと考えますので、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

- ①毎日、朝の検温と記録用紙へのご記入をお願いします。熱が高いときは、児童の登校を控えさせてください。
また、発熱等の体調不良により、早退させる場合は電話連絡をしますので、お迎えのご協力をお願いいたします。
- ②マスクの着用をお願いします。入手困難な状況ですので、ハンカチや布マスクの着用もよろしいかと思えます。
- ③学校では、手洗いとうがいを励行させ、換気と消毒に努めます。
- ④各学級では、「密集」を防ぐため、机の配置間隔を最大限に広げます。当面の間、5学年は、広い特別教室（図書室）で、授業を行います。また、比較的人数の多い1学年は、必用に応じて、隣り合った2つの教室を活用しながら、担任を中心に2名以上の教員によるチーム・ティーチング体制で指導します。
- ⑤集団下校時には、「密集」を防ぐため、集合場所では、十分な間隔をとって待機させます。登下校中の歩行についても、安全に配慮した上で、普段よりやや間隔をとった歩行を勧めます。

お願い【写真掲載について】

学校だよりやホームページ等において、学校の様子や子どもたちの活躍の様子等を写真にて紹介していきたいと思えます。つきましては、保護者及び地域の皆様には、これまで同様写真掲載に、ご理解をよろしくをお願いいたします。掲載が難しい場合には、5月中に、学校（教頭及び担任）までご連絡ください。